



Un grupo de empresarios y trabajadores de una compañía. | RAWPIXEL

Digitalización, igualdad y ocio, soportes del futuro

La FADE colaboró en la organización de la séptima edición de la carrera benéfica Espartal celebrada en Salinas

La Cámara de Comercio de Oviedo impulsa un programa para apoyar el emprendimiento entre las mujeres

El director del área de Empresas de Telecable habla sobre la transformación digital en las empresas

La nueva ley de Tráfico responsabiliza al conductor de los atropellos de especies cinegéticas en cotos de caza

LA CAJA DE LAS EMPRESAS

COMPROMETIDOS CON ASTURIAS



CAJA RURAL
DE ASTURIAS

Deporte y solidaridad en las empresas

La FADE, a través de su programa FADE Saludable, colaboró en la organización de la séptima edición de la carrera benéfica Espartal Sport Center Playa de Salinas

Oviedo, Paula FERNÁNDEZ

El pasado 19 de mayo se celebró la 7.ª edición de la Carrera Benéfica Espartal Sport Center Playa de Salinas, en la que participaron un total de 86 corredores representando a diferentes empresas como Capsa Food, Dupont, Corteva, Química del Nalón, Liberbank, Seresco, Imasa, Ibercaja, Pisa Proyectos de Innovación, además de FADE, que colaboró con la organización dentro de su programa FADE Saludable. Capsa Food fue la empresa con mayor número de participantes en el evento.

Los participantes disfrutaron de una jornada en la que las condiciones del entorno respetaron el desarrollo de la prueba, una prueba distinta desarrollada en el arenal de la playa de Salinas. Una manera diferente de pasar el domingo, haciendo deporte, equipo y colaborando con una causa solidaria. En total se recaudaron más de 760 euros a través de la inscripción de empresas, destinados a colaborar con la ONG Agua de Coco.

Agua de Coco nació en 1994 con el objetivo principal de cubrir las necesidades de las familias que vivían en la calle en la ciudad de Battambang (Camboya). Posteriormente aumentó su ámbito



Algunos de los participantes en la carrera benéfica de El Espartal. | IMAGEN CEDIDA A LNE

de actuación a Brasil y a Madagascar con una clara orientación hacia la infancia y sus necesidades. Actualmente, Agua de Coco tiene como misión contribuir a la mejora de la calidad de vida de los colectivos en situación de exclusión social en países del Sur

donde hay más de 40.000 personas beneficiándose de sus proyectos, repartidos en tres continentes.

Próximas actividades de FADE Saludable

Durante el mes de junio FADE

Saludable llevará acabo tres nuevas actividades.

El próximo 8 de junio el Campo del Real Club de Golf La Bargañiza acogerá el I Torneo de Golf AFA Formación. El torneo se realizará por parejas en la modalidad de greensome.

El viernes 14 de junio tendrá lugar en el Edificio Liberbank del Recinto Ferial Luis Adaro de Gijón un nuevo desayuno activo. El objetivo de esta jornada se basa en la “desmitificación” del desayuno como concepto basado en la evidencia científica, se abordarán aquellos horarios óptimos para realizarlo y posibles alternativas saludables sin azúcar, sin lactosa y especialmente sin gluten.

Y, finalmente, los días 28, 29 y 30 de junio el SOHO Pádel Oviedo acogerá un torneo de pádel. Las categorías disponibles son: 1.ª, 2.ª y 3.ª masculina y femenina. En la categoría mixta los niveles serán: A y B.

La inscripción a estas actividades puede realizarse a través de la página web www.fadesaludable.es

FADE Saludable es la apuesta de FADE, Liberbank y Mercadona por fomentar las buenas prácticas y los hábitos saludables entre las empresas asturianas.

Además del patrocinio de Liberbank y Mercadona, FADE cuenta para esta iniciativa con la colaboración de CAPSA Food, Seresco, Dupont, EDP, ALSA, ESIFE, Grupo Pic, Tartiere Auto, Gijón Impulsa, Take Fruit, Las Caldas Clinic: Sport, Health & Wellness, Quo Fitness y OTEA.

La Cámara de Comercio impulsa un programa de apoyo empresarial a las mujeres

Bajo el lema “Quiero ser mi propia jefa”, la entidad ovetense realiza esta iniciativa para fomentar la capacidad de emprender entre las mujeres

Oviedo, Paula FERNÁNDEZ

“Quiero ser mi propia jefa”. Bajo este lema, el Programa de Apoyo Empresarial a las Mujeres (PAEM) –del que forma parte la Cámara de Comercio de Oviedo– es una iniciativa nacional de promoción y apoyo a la actividad empresarial de las mujeres, que cuenta con 20 años en activo y es el más importante de nuestro país.

Este programa está dirigido a aquellas mujeres que ya tienen una idea, proyecto o negocio, tanto si se encuentran en el inicio, como si están en fases de desarrollo o consolidación. El objetivo es fomentar la capacidad de emprender de las mujeres, proporcionándoles la información necesaria sobre financiación, oportunidades de autoempleo, trámites administrativos que tienen que realizar, las redes empresariales que existen, las publicaciones es-



Imagen de archivo de Carlos Paniceres, presidente de la Cámara de Comercio, con las integrantes de la asociación Empresa y Mujer. | MIKI LÓPEZ

pecializadas que pueden leer y las direcciones de interés a las que pueden dirigirse. El programa cuenta con el apoyo financie-

ro del Fondo Social Europeo, del Instituto de la Mujer y para la Igualdad de Oportunidades y de las Cámaras de Comercio de Es-

paña. En 2018 el número de mujeres que participaron a través de la Cámara de Comercio de Oviedo fue de 344, de las cuales 62

pusieron en marcha su negocio.

Durante el proceso se analiza cada plan de negocio, la posible viabilidad, al tiempo que las emprendedoras tienen la oportunidad de recibir orientación sobre nuevas tecnologías, además del acceso a distintas herramientas financieras.

Una vez que los técnicos de la Cámara de Comercio de Oviedo han analizado que el proyecto es económicamente viable las usuarias podrán recibir un crédito que les ayudará a montar su negocio. La financiación, en este caso proviene de Microbank, perteneciente a CaixaBank. El importe máximo del crédito es de 25.000 euros con un tipo de interés del 5,90%. La financiación podría cubrir incluso hasta el 100% del proyecto y, para amortizarlo, las emprendedoras cuentan con un plazo máximo de seis años, con un período de carencia de seis meses optativos.

El programa también cuenta con asesoramiento en internet a través de la página web <https://empresarias.camara.es>. El perfil de la mujer que se acoge a este programa es el de una emprendedora, entre 24 y 54 años, con conocimientos técnicos y prácticos sobre el sector en el que va a desempeñar su labor, pero sin apenas experiencia previa en gestión empresarial.